



UNSS : Futsal

publié le 06/02/2020

Ce mercredi 29 janvier, lors de la phase de qualification du championnat de district, nos joueurs de futsal auront été à l'honneur puisque nos équipes de Benjamins et de Minimes se sont toutes les deux qualifiées pour la phase suivante (inter-district) !

Celle-ci rassemblera les 2 meilleures équipes de 3 districts différents pour décrocher une place en finale départementale !

Bravo à nos joueurs qui se sont démenés et investis avec une belle détermination tout en gardant un état d'esprit irréprochable !

Que la fête continue !!!



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.